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Karin Baumüller-Söder, 

 

Polizeipräsident Roman Fertinger,  

 

Damen und Herren, 

 

Ihnen allen ein herzliches Grüß Gott! Ich 

freue mich, dass Karin Baumüller-Söder 

heute die Schirmherrschaft über die berit-

tenen Einheiten der Bayerischen Polizei 

übernimmt.  

 

Am 11. Januar 2019 konnte ich gemeinsam 

mit Ministerpräsident Dr. Markus Söder 

und Staatssekretär Gerhard Eck an dieser 

Stelle der Öffentlichkeit die ersten vier Poli-

zeipferde des Polizeipräsidiums Mittel-

franken präsentierten.  

 

Einleitende 

Worte 
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Inzwischen geht der weitere Ausbau der 

berittenen Einheiten bei der Bayerischen 

Polizei weiter gut voran. Die Anzahl der 

Polizeipferde in Mittelfranken konnte um 

zusätzliche sieben Pferde auf insgesamt elf 

erhöht werden. Heute soll nun bereits das 

zwölfte Polizeipferd hier in der Reitanlage 

einziehen.  

 

In München und Rosenheim zählen wir 

mittlerweile sogar insgesamt 47 Pferde 

(München: 42; Rosenheim: 5).  

 

Bis Ende 2020 wollen wir den Bestand 

nochmals um insgesamt 14 Pferde (München: 

8; Nürnberg: 6) aufstocken.  

 

Zugleich konnten wir weitere Polizeikolle-

ginnen und Kollegen für die Reiterstaffel 

Ausbau der be-

rittenen Einhei-

ten 
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gewinnen. Die ausgebildeten Polizeibeam-

tinnen und -beamte werden intern über 

einen Zeitraum von bis zu sechs Monaten 

als Polizeireiterinnen und Polizeireiter fort-

gebildet. Manche verfügen auch bereits 

zuvor über reiterliche Fähigkeiten und 

Vorerfahrung.  

 

Für den personellen Aufwuchs haben wir im 

Endausbau 100 Stellen (München: 65; Nürnberg: 

35; Rosenheim: 5) für die berittenen Einheiten 

in Bayern vorgesehen. 

 

Die zahlreichen Einsatzanlässe seit Ein-

richtung der Reitergruppe hier beim Poli-

zeipräsidium Mittelfranken und die Anfor-

derungen aus den anderen Präsidien im 

nordbayerischen Raum zeigen: Das Ein-

satzmittel Pferd ist für unsere Polizei von 

Einsatzan-

lässe, weiterer 

Ausbau 

„Die Bayeri-

sche Polizei 

2025“ 
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großer Bedeutung. Ich denke hier zum Bei-

spiel an Einsätze in Grün- und Freizeitanla-

gen und natürlich auch an die dortige Über-

wachung der Ausgangsbeschränkungen 

während der Hochphase der Corona-Pan-

demie. Gerade deshalb treiben wir den 

Ausbau der Reiterstaffel in Nürnberg und 

München entschlossen weiter voran.  

 

Liebe Karin, weil wir es hier mit ganz be-

sonderen Einheiten zu tun haben, freut es 

mich heute besonders, dass Du die 

Schirmherrschaft über unserer Polizei-

reiterinnen und -reiter sowie deren Pferde 

übernimmst.  

 

Ich bin Dir sehr dankbar, dass du dem An-

sinnen von Gerhard Eck und mir zur Über-

nahme der Schirmherrschaft ohne zu zö-

Schirmherr-

schaft Frau 

Baumüller-

Söder 
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gern zugestimmt hast. Denn als ausge-

wiesene Expertin im Pferdesport kommen 

bei Dir als zukünftige Schirmherrin Fach-

wissen und Leidenschaft zusammen.  

 

Seit Deiner Kindheit hast Du bereits großes 

Interesse an Pferden und am Reitsport. Es 

ist für Dich mehr als nur ein Hobby und 

trotz Deiner zahlreichen Verpflichtungen 

bis heute ein wichtiger Teil Deines Lebens.  

 

Gerade auch aus Deiner Zeit als Turnier-

reiterin kannst Du bestens nachempfinden, 

wie wichtig bei unseren berittenen Einhei-

ten das perfekte Zusammenspiel zwischen 

Reiterin bzw. Reiter und Pferd für einen er-

folgreichen Einsatz ist.  

 

 

Persönliche 

Eignung als 

Schirmherrin  
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Die Schirmherrschaft über die berittenen 

Einheiten durch die Ehefrau unseres Minis-

terpräsidenten Dr. Markus Söder drückt zu-

dem nochmals die große Wertschätzung 

des Ministerpräsidenten für unsere Baye-

rische Polizei aus. Dafür ein herzliches 

Vergelt’s Gott! 

 

Ich bedanke mich außerdem bei der Ar-

beitsgruppe unter Leitung von Herrn Lei-

tenden Polizeidirektor Guth für die bisher 

geleistete Arbeit. Und mein Dank gilt auch 

Familie Lechner für die erfolgreiche Zu-

sammenarbeit in der Reitanlage.  

 

Liebe Karin, ich überreiche Dir nun zur Er-

innerung an diesen besonderen Tag und 

an die Übergabe der Schirmherrschaft eine 

Übergabe Huf-

eisenfigur, 

Schlussworte 

Dank 

Wertschätzung 

Staatsregie-

rung + MPr für 

Bayer. Polizei  
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persönlich gewidmete Hufeisenfigur. Na-

türlich nach oben offen, damit das Glück 

auch hineinfallen kann. In diesem Sinne 

wünsche ich unserer Reiterstaffel unter 

Deiner Schirmherrschaft weiterhin viel Er-

folg und alles Gute! 

 


